

BAB I

PENDAHULUAN



A. Alasan Pemilihan Judul

Anggaran merupakan rencana kegiatan perusahaan yang meliputi berbagai kegiatan operasional yang saling berkaitan dan saling mempengaruhi satu sama lain, dinyatakan dalam satuan uang dan berlaku untuk masa yang akan datang. Dengan berpedoman kepada anggaran, maka tujuan perusahaan diharapkan akan tercapai.

Anggaran biaya operasional sangat dibutuhkan oleh manajemen dalam melaksanakan seluruh fungsi – fungsinya untuk menjamin eksistensi operasi dan sebagai alat untuk mengawasi pelaksanaan aktivitas perusahaan dengan cara menganalisa aktivitas perusahaan yang akan direncanakan agar operasi perusahaan dapat berjalan dengan tingkat efisiensi yang tinggi.

Bila dilihat secara umum, tujuan dari setiap perusahaan adalah mencari laba atau keuntungan semaksimal mungkin dengan tingkat pengorbanan tertentu. Laba atau keuntungan yang diperoleh menunjukkan bahwa suatu perusahaan telah sanggup mencapai hasil yang diinginkan serta menunjukkan kemajuan perusahaan serta prestasi seorang pimpinan dalam melaksanakan tugasnya.

Sebaliknya bila laba yang diperoleh berkurang, menunjukkan bahwa perusahaan mengalami suatu kemunduran yang menunjukkan rendahnya kemampuan pimpinan. Namun rendahnya laba yang diperoleh bukan hanya

disebabkan oleh kurangnya kemampuan pimpinan, tetapi masih banyak dipengaruhi faktor lain yang bersumber dari dalam maupun dari luar perusahaan.

Aktivitas – aktivitas yang dilakukan oleh setiap bagian dalam perusahaan tidak terlepas dari unsur biaya yang besar atau kecilnya akan berpengaruh langsung pada perhitungan laba – rugi yang akan diperoleh pada akhir periode. Dalam pengawasan biaya operasional, jumlah elemen biaya operasi penting dianggarkan terlebih dahulu guna mendapatkan suatu daya guna yang tepat, dimana anggaran semula didasarkan atas perkembangan biaya dimasa akan datang melalui perubahan cara operasional.

PT. Raya Abadi Kencana Medan adalah sebuah perusahaan distribusi makanan ringan yang bergerak di daerah Sumatera Utara dan Aceh. Perusahaan ini milik swasta dengan modal bersama antara beberapa orang., dimana dalam melaksanakan operasinya perusahaan membutuhkan suatu sistem perencanaan yang baik dalam pengelolaan jumlah biaya operasional. Oleh karena itu sangat diperlukan pengawasan anggaran biaya operasional yang akurat untuk dapat dijadikan pedoman penyusunan rencana pencapaian laba dimasa datang.

Dari uraian tersebut penulis tertarik untuk memilih judul: “ **Peranan Anggaran Sebagai Alat Pengawasan Biaya Operasional Pada PT. Raya Abadi Kencana Medan** “.